

## Pourquoi demandons-nous une carte de crédit dès l'inscription

03.05.2024 01:08:11

FAQ-Artikel-Ausdruck

<b>Kategorie:</b>	Questions support::06 Contract et Facturation	<b>Bewertungen:</b>	0
<b>Status:</b>	öffentlich (Alle)	<b>Ergebnis:</b>	0.00 %
<b>Sprache:</b>	fr	<b>Letzte Aktualisierung:</b>	14:16:37 - 06.03.2018

### Schlüsselwörter

...

### Frage (öffentlich)

Pourquoi demandons-nous une carte de crédit dès l'inscription ?

### Lösung (öffentlich)

Nous demandons une carte de crédit car :

Vous disposez de 30 jours d'essai gratuit. Avant la fin de ces 30 jours, si vous ne désirez pas poursuivre l'utilisation de magnalister, vous pouvez soit :

- nous envoyer un mail, pour nous en informer.
- Vous rendre dans votre espace client et faire la résiliation en ligne.

Si nous ne recevons aucune forme de résiliation, nous considérons que vous voulez continuer à utiliser magnalister et la facturation se met automatiquement en marche.

Au regard du grand nombre de nos clients, il nous est difficile de procéder manuellement et c'est pour cette raison, que vos coordonnées bancaires vous sont demandées à la source.,

Nous certifions, que vos données sont en sécurité et qu'en cas de résiliation, elles ne seront pas utilisées.

En tant que partenaire de Mastercard et Visacard, nous respectons les normes de sécurité les plus récentes.